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РОССИЙСКИЙ ЖУРНАЛ 
ОБ ОРЛОВЩИНЕ

Вышел в свет очередной номер

общественно�политического

журнала "Российская Федера�

ция — сегодня", полностью по�

священный Орловской области. 

В издании опубликованы интер�
вью с губернатором области 
Е.С. Строевым, председателем Ор�
ловского городского Совета народ�
ных депутатов В.И. Уваровым, рек�
тором Орловского государственно�
го университета Ф.С. Авдеевым, а
также ряд материалов, отражаю�
щих промышленный, сельскохозяй�

ственный, культурный и научно�
технический  потенциал Орловской
области. 

СКОРО НОВОГОДНЯЯ
ЯРМАРКА

В соответствии с распоряжени�

ем губернатора области в горо�

де Орле в субботу 23 декабря

состоится предновогодняя роз�

ничная ярмарка. 

Горожа�
нам будет
представ�
лен широ�
кий ассор�
тимент про�
довольст�
венных и
промыш�
ленных то�
варов, про�
дукции про�
изводствен�
но�техниче�

ского и хозяйственного назначе�
ния. 

Ярмарочная торговля будет раз�
вернута в традиционных местах
проведения: в Заводском районе —
на Комсомольской площади, в Со�
ветском районе — на площади Жу�
кова (у стадиона им. Ленина) и на
улице Приборостроительной, в Же�
лезнодорожном районе — на пло�
щади Поликарпова, в Северном
районе — на площади у здания ад�
министрации Северного района
(Московское шоссе, 137). 

ПРЕЗИДЕНТОМ 
"АГРООБРАЗОВАНИЯ" 
ИЗБРАН Н.В. ПАРАХИН

Итоги деятельности Всероссий�

ской ассоциации "Агрообразо�

вание" подведены на состояв�

шемся на днях в Москве Все�

российском совещании руково�

дителей образовательных уч�

реждений

и учебно�

опытных

хозяйств

Минсель�

хоза Рос�

сии и Рос�

рыболов�

ства. Но�

вым прези�

дентом ас�

социации

единогласно избран ректор Ор�

ловского государственного аг�

рарного университета, акаде�

мик РАСХН Н.В. Парахин, кото�

рый сменил на этом посту рек�

тора Тимирязевской сельхоза�

кадемии В.М. Баутина. Это в

очередной раз подтверждает

высокий авторитет Орловского

государственного аграрного

университета у научной обще�

ственности России. 

Ассоциация играет значительную
роль в деятельности аграрных об�

разовательных учреждений России.
Ее главной целью является совер�
шенствование принципов и мето�
дологии сельскохозяйственного
образования и профессионального
воспитания, координация и  повы�
шение эффективности научных ис�
следований. Важное место в ее де�
ятельности занимают укрепление
международного сотрудничества,
обмен опытом и новейшими дости�
жениями в области подготовки, пе�
реподготовки, повышения квали�
фикации кадров АПК. 

На совещании обсуждены задачи
образовательных учреждений по
развитию кадрового потенциала
АПК и рыболовства в свете реали�
зации национального проекта "Раз�
витие АПК".

ЛИВЕНЦЫ В КРЕМЛЕ
В Москве, в Кремлевском двор�

це, диплом финалиста Всерос�

сийского конкурса первичных

профсоюзных организаций был

вручен руководителю профкома

Ливенского муниципального ли�

цея им. С.Н. Булгакова И.А. Зе�

ленской.

В рядах профсоюза, возглавляе�
мого  Ириной Анатольевной, 80 че�
ловек. Работа организации строит�
ся на тесном взаимодействии с ад�
министрацией учебного заведения,
направлена на социальную защиту,
создание благоприятных условий
труда. За свою деятельность 
И.А. Зеленская неоднократно на�
граждалась дипломами. Вот и те�
перь она в числе лучших руководи�
телей профкомов страны.

В Кремле также было подтвержде�
но звание лицея "Школа успеха".
Напомним, что недавно муници�
пальный лицей им. С.Н. Булгакова
вошел в десятку лучших школ Рос�
сии. Теперь почетная вывеска гор�
до красуется на стенах старинного
учебного заведения. 

Информагентство 

«Орловской правды».

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ «РАЗВИТИЕ АПК»

ПОГОДА

Температура

воздуха 

в Орле и по области

+6°, 

небольшие осадки.

Открыл собрание губер�
натор Орловской облас�
ти член высшего полит�

совета партии Е.С. Строев.
Егор Семенович поздравил
представителей орловской ре�
гиональной организации еди�
нороссов, включающей уже
около 11 тысяч  членов партии,
с первым юбилеем — пятиле�
тием создания "Единой Рос�
сии". А также рассказал о ходе,
основных решениях съезда и
личных впечатлениях о фору�
ме:

— Я не понаслышке знаком
с партийным  строительством
в нашей стране в последние
полвека. И главное, что я уви�
дел на седьмом съезде "Еди�
ной России" — партия обрела
свое лицо, свой голос. Впер�
вые партийцы откровенно за�
говорили о наболевших вопро�
сах, которые волнуют сегодня
наших людей в глубинке. А
проблем много, и они требуют
срочного решения. Казалось
бы, они лежат на поверхности,
но до сих пор не решались.

Главный вопрос, на который
мы сегодня нашли ответ: само�
стоятельная ли наша страна
или нами будет командовать
"американский обком"? Рос�
сии нужен не просто провоз�
глашенный суверенитет, а сво�
бодная и независимая полити�
ка в интересах нашего народа.

Сегодня все зарубежные
"друзья" с вожделением смот�
рят на наши богатства. И стои�
ло нашему президенту объ�
явить о новых концепциях в
энергетической политике, ши�
рокомасштабном строительст�
ве газопроводов, разработке
новых богатейших месторож�
дений, как тут же из�за рубежа
послышались голоса критиков.
Что их взволновало? Прежде
всего то, что Россия поднима�
ется, встает с колен и начинает
проводить независимую ли�
нию как мощный глобальный
игрок в мировой политике. С
нами теперь всем необходимо
считаться. Для многих такой
ход событий явился неожидан�
ностью. Конечно, это не может
устроить заокеанских привер�
женцев однополярного мира,
да и европейским соседям не
очень нравится.

Россия теперь не выступает
в роли должника перед круп�
нейшими мировыми ростов�

щиками. Мы рассчитались да�
же с советскими долгами. По
золотовалютным резервным
фондам занимаем третье ме�
сто в мире после Китая и
Японии. Появились возмож�
ности, чтобы решать основ�
ные наши проблемы в суве�
ренной и демократической
стране.

Прежде всего это выработ�
ка концепции национальной
промышленной политики, раз�
вития экономики. Экономика
даст толчок для воссоздания
рабочего класса и интеллиген�
ции. Без грамотных кадров не�
возможно выиграть глобаль�
ную конкуренцию. Вечно си�
деть на "углеводородной игле"
невозможно. Однако на пар�
тийном съезде столкнулись
два мнения: тех, кто поддер�
живает инновационный путь
развития, и тех, кто считает,
что необходимо идти по пути
Норвегии и арабских нефте�
добывающих стран — строить

общество всеобщего благопо�
лучия за счет эксплуатации
природных ресурсов. Победи�
ли сторонники промышленно�
го развития. Другого пути у нас
нет.

На съезде было открыто
заявлено, что мы за эти
демократические годы

потеряли деревню. Лишили
крестьянина почти всех
средств производства. На се�
ле нет машин, нет денег. Заво�
ды по производству минераль�
ных удобрений в основном ра�
ботают на экспорт. А у нас на
гектар пашни приходится  все�
го пять килограммов удобре�
ний. На большее у сельхозпро�
изводителя нет средств.  Ни�
щенское положение села да�
лее недопустимо. Как и под�
рыв продовольственной без�
опасности страны. Ведь сегод�
ня Россия на 40 процентов за�
висит от импортных продуктов.
Сейчас в аграрный комплекс в

стране вкладывается всего
около полутора миллиардов
долларов, а закупаем продо�
вольствия из�за рубежа на 17
миллиардов. Кому нужна такая
политика?  Проблема сегодня
стоит очень остро. Частная
собственность на землю не по�
могла крестьянину. Нужна мас�
штабная поддержка государ�
ства.

Одним из главных на съезде
был вопрос о сбережении на�
родонаселения. Каждый год у
нас становится на миллион
граждан меньше. В чем здесь
дело? Много людей гибнет. По
статистике средний россиянин
не доживает до 58 лет. Острые
проблемы есть и в медицине,
которая призвана продлевать
жизнь людей. Прежде всего
это техническая отсталость.
Однако главная причина здесь,
думается, в нарушении мо�
рально�нравственных устоев
общества. Семья сейчас не
воспринимается как его осно�

ва. Для многих вопросы, как
накормить, обуть, одеть, вы�
учить детей, отнюдь не празд�
ные, а самые проблемные и
острые. Нужно поднимать ста�
тус семьи.

Проблемным вопросом
для нас остается бюро�
кратизация страны. Слу�

чилось так, что в результате
административной реформы
численность чиновников в
стране по сравнению с совет�
скими временами увеличилась
в два раза, а эффективность
действия управленцев снизи�
лась. Это больно ударило по
всей вертикали власти в стра�
не. Здесь нужна непрерывная
и планомерная работа. Адми�
нистративные реформы про�
водились на протяжении всей
истории России, и сейчас на�
чатую реформу необходимо
доводить до конца. 

(Окончание на 2�й стр.).

НАРОД ИДЁТ ЗА ЛЮДЬМИ ДЕЛА
В минувший четверг

состоялось собрание

актива

регионального

отделения

политической

партии "Единая

Россия",

посвященное итогам

работы седьмого

съезда партии. 
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ПОДПИСКА�2007 

Ежедневно на страницах газеты самая свежая и горячая информация, эксклюзивные
материалы лучших журналистов, аналитика и комментарии от высококлассных

экспертов на самые различные темы: политика, экономика, культура, спорт,
конфликты, армия, город, ТВ"программа — 39 каналов.

ДДДДООООРРРРООООГГГГИИИИЕЕЕЕ    ЧЧЧЧИИИИТТТТААААТТТТЕЕЕЕЛЛЛЛИИИИ!!!!

До завершения подписки на газету 

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА»
осталось 8 дней!

ВСТРЕТИМ НОВЫЙ ГОД ВСТРЕТИМ НОВЫЙ ГОД 

С «ОРС «ОРЛОВСКОЙ ПРЛОВСКОЙ ПРАВДОЙ»!АВДОЙ»!

— в киосках "Орелроспечати", областной детской 
и медицинской библиотеках, в киосках "Орловской

печати" (для читателей г. Мценска) с получением газеты
по месту подписки — 186 рублей;

— в любом отделении почтовой связи области 
с доставкой на дом — 333 рубля.

ПОДПИСКА ПРОИЗВОДИТСЯ:

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ

ОРЛОВСКИЙ ОБЛАСТНОЙ СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

от 7 декабря 2006 года № 58/1310�ОС
г. Орел 

О Положении "Об Общественном молодежном
парламенте при Орловском областном Совете
народных депутатов"

Орловский областной Совет народных депутатов
ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Утвердить Положение "Об Общественном молодежном
парламенте при Орловском областном Совете народных депу�
татов".

2. Возложить контроль за исполнением настоящего Поло�
жения на комитет по международным и межрегиональным от�
ношениям, связям со средствами массовой информации и об�
щественными организациями.

3. Настоящее Положение вступает в силу со дня его офици�
ального опубликования.

Председатель областного 

Совета народных депутатов Н.А. ВОЛОДИН.

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ

ОРЛОВСКИЙ ОБЛАСТНОЙ СОВЕТ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

от 7 декабря  2006 года № 58/1315�ОС
г. Орёл

Об обращении Орловского областного Совета
народных депутатов к Правительству Российской
Федерации по вопросу финансового
обеспечения расходных обязательств органов
местного самоуправления 

Орловский областной Совет народных депутатов
ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Принять обращение Орловского областного Совета на�
родных депутатов к Правительству Российской Федерации по
вопросу финансового обеспечения расходных обязательств
органов местного самоуправления (далее — обращение) (при�
лагается).

2. Направить настоящее постановление и указанное обра�
щение Правительству Российской Федерации. 

3. Обратиться к законодательным (представительным) ор�
ганам государственной власти субъектов Российской Феде�
рации с просьбой поддержать данное обращение. 

Председатель областного 

Совета народных депутатов Н.А. ВОЛОДИН.

В деревне Антоновке, расположенной в глу�
бинке на границе с Кромским районом и когда�то
процветавшей, сегодня осталось одиннадцать
дворов. Живут в основном пенсионеры. Молодых
семей всего пять. В их числе и чета Лежепековых.
В округе общественное мнение о ней такое: вели�
кие труженики. И хозяин, Геннадий Владимиро�
вич, и его супруга, Татьяна Васильевна, горазды
на любую работу: за скотиной ухаживать, стог за�
вершить красиво и надежно, чтоб не промок; на
огороде управляться на зависть всем соседям.
Растут у них трое детей, все к крестьянскому тру�
ду сызмальства приучаются.

(Окончание на 3�й стр.).

В последние недели перед новым годом област�
ная власть заставила руководителей городских и
районных администраций острее, ближе к серд�
цу принять существующие в сельском хозяйстве,
в других отраслях проблемы с выплатой зарпла�
ты и жестко потребовала принять все меры для
ликвидации задолженности по зарплате. В на�
шей газете сообщалось о прошедшем недавно
расширенном заседании коллегии областной ад�
министрации, на котором обсуждались эти проб�
лемы и где губернатор Е.С. Строев поставил за�
дачу в наступающем году добиться повышения
средней зарплаты по области до 10 тыс. рублей в
месяц. Мы рассказывали о совещании с руково�
дителями ряда сельских районов, проведенном
первым заместителем губернатора В.А. Кочуе�
вым, на котором предметно обсуждалось, что
сделано и делается в конкретных хозяйствах для

погашения задолженности по зарплате. Бой «се�
рым» зарплатам объявила в уходящем году нало�
говая служба, и недавно наша газета сообщила
об итогах ее работы.

Власть отвечает за то, насколько реализуется
конституционное право граждан получать возна�
граждение за труд. И поэтому она сосредотачи�
вает свое внимание на этих проблемах, стремясь
лучше защитить интересы простых людей. За ка�
дром небольшой заметки об упомянутом расши�
ренном заседании коллегии обладминистрации
остались поучительные, на наш взгляд, моменты.
А между тем публикация в газете о некоторых
фактах, как показал опыт ливенцев, может быть
весьма полезна для простых орловцев, которым
пока не платят вовремя их «забывчивые» работо�
датели.

(Окончание на 4�й стр.).

ГДЕ РОДИЛИСЬ, 
ТАМ И СГОДИЛИСЬ

ТТРРУУДД  ППЛЛААТТЕЕЖЖООММ  ККРРААССЕЕНН
АКТУАЛЬНО

Позавчера в Орле на ул. Ливенской состоялась встреча первого

заместителя губернатора Орловской области П.А. Меркулова с

горожанами. Встреча была приурочена к открытию детской площадки

неподалеку от дома № 30�б. 
(Окончание на 5�й стр.).

О ПРОБЛЕМАХ УЛИЦЫ ЛИВЕНСКОЙ 

Тексты документов публикуются на 2�й стр.

ОРЛОВСКИЕ ЕДИНОРОССЫ

ОБ ИТОГАХ СЪЕЗДА 


